



LE SPIP DU CENTRE DE DETENTION DE BEDENAC REJOINT LE MOUVEMENT

Lors de l'assemblée générale du 31 mars 2016, l'ensemble des personnels du SPIP du Centre de détention de Bédénac, syndiqués et non syndiqués, a voté l'entrée dans la mobilisation nationale.

En effet, il nous paraît intolérable que la filière insertion et probation continue d'être le parent pauvre de l'administration pénitentiaire, alors même que l'institution lui en demande toujours plus :

- mise en place des règles européennes de probation
- réflexion sur les nouveaux outils d'évaluation avec formations obligatoires
- participation à des projets expérimentaux comme l'action recherche sur les AICS ou le programme ANPAA 33 en partenariat avec le CP de Bordeaux-Gradignan
- en plus de toutes les missions qu'elle exerce au quotidien

Les « avancées historiques » dont s'est félicitée l'administration pénitentiaire en décembre 2015 ne s'appliquent encore une fois pas aux personnels d'insertion et de probation, qui persistent malgré tout à vouloir exercer leurs missions en y donnant du sens...

Nous soutenons les revendications nationales :

- revalorisation statutaire et indemnitaire
- recrutement massif pour assurer les nouvelles missions de la loi Taubira
- abandon de la préaffectation

et avons à cœur d'en informer tous nos partenaires, pour que nos revendications ne soient pas étouffées et puissent être entendues par le plus grand nombre.

Bédénac, le 4 avril 2016